



A meses de volver al PRI, Nancy de la Sierra renuncia por la posible reelección de Alito Moreno

La senadora volvió al tricolor el pasado mes de octubre tras formar parte del PT y de la bancada independiente

Por Ximena Ochoa



La senadora del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Nancy de la Sierra** Arámburo, anunció que no continuará con la bancada del tricolor en la Cámara Alta debido a la modificación de estatutos que permitirá la posible reelección de Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas como dirigente nacional.

Durante una entrevista, la legisladora aseguró que **no cree en la reelección ni en las dictaduras**, no sólo en sistemas políticos de países o en algún partido político, por lo que adelantó que dejará al instituto que la formó y al que volvió en octubre del año pasado.

“A mí me da mucha pena decirte que no creo en la reelección, no creo en la dictadura ni en un país ni en un partido y, por eso, muy pronto estaré anunciando mi retiro de la bancada del PRI”